



22.11.2023 - 09:31 Uhr

Oberengadiner Bergbahnen starten in vielversprechende Wintersaison



Die Zeichen stehen gut für haufenweise Schnee. Am kommenden Wochenende, Samstag, 25. November 2023, starten die Wintersportgebiete Corvatsch und Corviglia mit fantastischen Pisten in die Saison. Nach dem letzten Winter sind die aktuellen Schneeverhältnisse zu Beginn der anstehenden Saison im Oberengadin dank der Schneefälle im November ein Segen.

Egal ob Einsteiger oder Profi – die Oberengadiner Skigebiete warten mit einigen Highlights für Schnee- und Freestyle-Fans auf. Dazu gehören unter anderem die Neueröffnung des Restaurants Glünetta sowie eine neue Halfpipe im Corvatsch Park ab Ende Februar 2024.

Mehr dazu erfahren Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Unter diesem [Link](#) steht Ihnen passendes Bildmaterial zum Download zur Verfügung.

Bei Fragen oder Interview-Wünschen stehen wir Ihnen jederzeit per Rückmail zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Elisabeth Zirk

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 61 67
elisabeth@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung_Win~din 22.11.2023.docx](#)



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100913699> abgerufen werden.